



MS SPORTS AG

Spiel, Spass und viele neue Sportarten

Im ALDI Sportcamp konnten sich 43 Kinder und Jugendliche in Schulferien während einer Woche austoben, Neues lernen und Freundschaften knüpfen. Das Camp war ein voller Erfolg.

Dank der wertvollen Zusammenarbeit mit der Gemeinde Wauwil fand das Polysportcamp vergangene Woche bereits zum fünften Mal statt und war erneut ausgebucht. Auf der MZA Zentrum Linde rannten 43 Kids den Bällen hinterher, schlugen Saltos, lachten und entdeckten gemeinsam neue Sportarten. Dazu wurden die 6- bis 12-jährigen aus der Umgebung in altersgerechte und wunschgemässe Gruppen eingeteilt. Nebst vielem Neuen konnten sie auch ihre schon vorhandenen Fertigkeiten weiterentwickeln, sich dabei gegenseitig anfeuern und Spass beim Spielen haben.

Das tägliche Programm dauerte jeweils von 9.30 bis 16.00 Uhr und enthielt zwei Trainingseinheiten mit einem topmotivierten Trainerteam. Dabei stand der Spass stets im Zentrum. Für frisch gekochtes, leckeres Essen sorgte der langjährige Verpflegungspartner MC Fleisch aus Nottwil. Die DAR-VIDA-Challenge, «Werföfeln», Lotto oder Micro-Scooter-Rennen ermöglichten aktive Erholung.



Die Kinder erlebten viele unterschiedliche Highlights. Der siebenjährige Janis aus Wauwil war bereits zum zweiten Mal im Camp und erzählt von seiner Woche: «Es war mega cool, weil wir viele Sportarten gemacht haben, wie zum Beispiel Fussball, Unihockey, Trampolin, Spiele oder Leichtathletik. Am besten gefiel mir der Ninja Warrior Parcours. Und ich habe auch neue Freunde gefunden.»

Im Sommer findet wieder das Swisscom Football Camp in Wauwil statt und es hat noch wenige freie Plätze. Infos zum Camp und zur Anmeldung gibt es unter www.mssports.ch